

Erinnerungen sind kleine Sterne, die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.

Der Bankrat und die Geschäftsleitung sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Basler Kantonalbank nehmen mit grosser Trauer Abschied von

Sandro Dürrenberger

24. März 1964 – 24. Januar 2025

Wir trauern um einen langjährigen, hilfsbereiten und verantwortungsvollen Mitarbeiter mit einem sehr breiten Fachwissen in der Immobilienfinanzierung. Sandro hinterlässt in unserer Bank als Mensch und Mitarbeitender eine grosse Lücke.

Wir sprechen der Trauerfamilie unser tief empfundenes Beileid aus.

Bankrat, Geschäftsleitung und
Mitarbeitende des Konzerns
Basler Kantonalbank